

L'Armée ukrainienne utilise frauduleusement le logo de l'Onu

RÉSEAU VOLTAIRE | 14 MAI 2014

ESPAÑOL ENGLISH DEUTSCH PORTUGUÊS



L'armée ukrainienne a utilisé frauduleusement, le 13 mai 2014, un hélicoptère Mil Mi-24 arborant les couleurs de l'Onu pour attaquer les fédéralistes.

Le 25 avril, le gouvernement ukrainien avait dénoncé l'arrestation de huit inspecteurs militaires par les fédéralistes de Slaviansk en indiquant qu'ils formaient une délégation de l'OSCE. Les fédéralistes déclaraient quant à eux avoir arrêté des espions, faisant valoir que la seule mission approuvée par l'OSCE comprend 500 inspecteurs civils et aucun militaire.

Ces inspecteurs militaires (quatre Allemands, un Tchèque, un Polonais, un Danois et un Suédois) agissaient dans le cadre d'une inspection bilatérale négociée entre l'armée ukrainienne et l'administration non-politique de l'OSCE. Leur mandat ne pouvait

en aucun cas être d'intervenir dans un conflit intérieur.

Source : « L'Armée ukrainienne utilise frauduleusement le logo de l'Onu », *Réseau Voltaire*, 14 mai 2014, www.voltairenet.org/article183774.html